

Valdespina

Iglesia de San Miguel Arcángel

Espadaña de Valdespina



A 13 KM AL NORESTE DE ALMAZÁN y junto al Duero se sitúa esta antigua aldea de Borjabad, en el límite septentrional de la antigua Tierra de Almazán, integrada en el sexmo de la Sierra.

El templo, de mampostería con nave única y cabecera de testero plano, fue totalmente renovado en época moderna, manteniendo sólo fragmentarios vestigios románicos, de los que incluso dudamos de su carácter. Nos referimos fundamentalmente a las dos impostas con perfil de listel y chaffán que hoy luce la portada de arco rebajado abierta al sur de la nave, así como a los elementos de su reconstrucción, alzada sobre el hastial occidental y con dos troneras de medio punto sobre impostas abiseladas. Algunos sillares que refuerzan los esquinales del hastial presentan la característica labra a hacha. En el interior se conserva una pila bautismal de copa semiesférica lisa y traza románica, aunque muy incierta cronología.